

# PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP Pangudi Luhur 1 Kalibawang  
Alamat Sekolah : Boro, Banjarasri Kalibawang, Kulon Progo  
Nama Siswa : GABRIELLA DYAH PITALOKA RATIH KUSUMANIN  
No. Induk : 4788

Kelas : IXA  
Semester : 2 (Dua)  
Tahun Pelajaran : 2017/2018

## A. SIKAP

### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	GABRIELLA DYAH PITALOKA RATIH KUSUMANINGRUM menunjukkan sikap sangat baik pada menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, baik pada berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar atau melakukan usaha, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan Yang Maha Esa, bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia, menghormati orang lain yang menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya.

### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	GABRIELLA DYAH PITALOKA RATIH KUSUMANINGRUM menunjukkan sikap baik pada jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, sopan atau santun, percaya diri.



**B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN**

Ketuntasan Belajar Minimal: 60

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Angka	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok A</b>				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Penguasaan materi baik pada membangun persaudaraan semua orang, membangun masa depan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	81	B	Penguasaan materi baik pada harmoni keberagaman masyarakat indonesia, keutuhan negara kesatuan republik indonesia.
3	Bahasa Indonesia	88	A	Penguasaan materi sangat baik pada memahami teks tantangan, mengidentifikasi struktur teks tantangan, mengidentifikasi unsur kebahasaan teks tantangan, memahami teks rekaman percobaan, mengidentifikasi struktur teks rekaman percobaan, mengidentifikasi unsur kebahasaan teks rekaman percobaan.
4	Matematika	79	B	Penguasaan materi baik pada transformasi, kesebangunan dan kekongruenan, bangun ruang sisi lengkung.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	82	B	Penguasaan materi baik pada kemagnetan dan pemanfaatannya, pewarisan sifat, bioteknologi pangan, teknologi ramah lingkungan, tanah dan keberlangsungan hidup.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	78	B	Penguasaan materi baik pada menganalisa kerjasama antar negara didunia , menganalisis kerjasama dalam bidang politik ,ekonomi,sosial budaya, menganalisis kerjasama dalam bidang perdagangan dunia, menganalisa perubahan sosial budaya dalam modernisasi, menganalisa dampak moderisasi dalam warisan budaya.
7	Bahasa Inggris	89	A	Penguasaan materi sangat baik pada ungkapan harapan dan doa dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi., keharusan dan himbauan, maksud dan tujuan melakukan suatu tindakan, menyuruh dan melarang melakukan tindakan, teks prosedur berbentuk resep dan manual; baik pada ungkapan persetujuan, teks label obat, makanan dan minuman.
<b>Kelompok B</b>				
1	Seni Budaya	85	B	Penguasaan materi baik pada mengenalkan ragam hias nusantara, mengenalkan langkah-langkah ragam hias nusantara, mengenalkan jenis ragam hias nusantara, mengenalkan musik mancanegara, mengenalkan lagu - lagu mancanegara, mengenalkan istilah pameran dan pagelaran seni.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	79	B	Penguasaan materi baik pada memiliki pengetahuan tentang atletik, memiliki pengetahuan tentang senam, memiliki pengetahuan tentang permainan bola besar, memiliki pengetahuan tentang permainan bola kecil, memiliki pengetahuan tentang budaya hidup sehat.
3	Prakarya	83	B	Penguasaan materi baik pada kerajinan fungsi hias, produk pengolahan ikan dan daging, pengolahan ikan dan daging menjadi makanan siap saji, pengepakan dan penyajian.
4	Bahasa Jawa	84	B	Penguasaan materi baik pada memahami pranataadicara, memahami sesorah, memahami jurnalistik, memahami aksara jawa, tembang macapat, dan cerita wayang Ramayana dan Mahabarata.

Nama Siswa : GABRIELLA DYAH PITALOKA RATIH KUSUMANINGRUM  
 No. Induk : 4788  
 Ketuntasan Belajar Minimal: 60

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok A</b>				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Memiliki kemampuan baik pada kunjungan kepada umat beragama lain, membuat doa untuk meraih cita-cita.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Memiliki kemampuan baik pada menyusun laporan tertulis, menyaji hasil laporan.
3	Bahasa Indonesia	88	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada meringkas teks tantangan, menyusun teks tantangan, menelaah dan merevisi teks tantangan, membedakan teks rekaman percobaan, meringkas teks rekaman percobaan; baik pada menyusun teks rekaman percobaan.
4	Matematika	80	B	Memiliki kemampuan baik pada penyelesaian masalah transformasi, penyelesaian masalah kesebangunan dan kekongruenan, penyelesaian masalah bangun ruang sisi lengkung.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	81	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada menyajikan data dan laporan penerapan bio-teknologi ; baik pada membuat karya sederhana yang memanfaatkan prinsip elektro-magnetik dan induksi elektromagnetik, melakukan percobaan sederhana untuk menemukan hukum pewarisan sifat makhluk hidup, menyajikan data dan informasi tentang proses dan produk teknologi yang tidak merusak lingkungan, melakukan percobaan mengenai peranan tanah dan organisme bagi keberlangsungan kehidupan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	81	B	Memiliki kemampuan baik pada menyajikan hasil kerjasama antar negara didunia , menyajikan hasil kerjasama dalam bidang politik ,ekonomi,sosial budaya, menyajikan hasil kerjasama dalam bidang perdagangan dunia, menyajikan hasil perubahan sosial budaya dalam modernisasi, menyajikan dampak moderisasi dalam warisan budaya.
7	Bahasa Inggris	85	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada ungkapan harapan dan doa dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi., ungkapan persetujuan; baik pada keharusan dan himbauan, maksud dan tujuan melakukan suatu tindakan, menyuruh dan melarang melakukan tindakan, teks label obat, makanan dan minuman, teks prosedur berbentuk resep dan manual.
<b>Kelompok B</b>				
1	Seni Budaya	85	B	Memiliki kemampuan baik pada menyanyikan lagu secara vokal group , menyanyikan lagu satu dua dan tiga suara secara kelompok , memamerkan karya seni patung dan lukis, memainkan alat musik secara kelompok dalam pagelaran , menyanyikan lagu yang diaransemen secara individu, menyanyikan lagu dengan iringan musik Ensemble dengan pementasan pagelaran.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	80	B	Memiliki kemampuan baik pada memiliki ketrampilan tentang atletik, memiliki ketrampilan tentang senam, memiliki ketrampilan tentang permainan bola besar, memiliki ketrampilan tentang permainan bola kecil, memiliki ketrampilan tentang budaya hidup sehat.
3	Prakarya	82	B	Memiliki kemampuan baik pada produk kerajinan fungsi hias, produk hasil olahan berbahan ikan dan daging, produk pengolahan ikan dan daging menjadi bahan baku, peroduk pengemasn dan penyajian.
4	Bahasa Jawa	83	B	Memiliki kemampuan baik pada mempraktekkan sebagai pranataadicara, mempraktekkan sesorah, mempraktekkan menulis jurnalistik dengan Bahasa Jawa, menulis aksara jawa, menyanyi macapat, mengenal tokoh wayang Ramayana dan Mahabarata.

Siswa  
Majelis

**PENGETAHUAN DAN KETRAMPILAN**

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok C</b>				
1	KOMPUTER	83	B	Penguasaan materi sangat baik pada dasar dasar jaringan LAN, perangkat keras untuk akses internet; baik pada aplikasi internet, presentasi dengan powerpoint.
2	KEPANGUDILUHURAN	80	B	Penguasaan materi baik pada sikap keteguhan hati dibangun melalui kewaspadaan, menjadi manusia pendoa, menjadi insan pembelajar, sikap bijaksanaan merupakan perwujudan iman, kerjasama dalam komunitas; mulai berkembang pada doa memiliki kekuatan sosial.

No.	Mata Pelajaran	Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok C</b>				
1	KOMPUTER	83	B	Memiliki kemampuan baik pada menggunakan internet untuk mencari informasi, jaringan LAN, akses internet, membuat presentasi berbasis internet dengan powerpoint.
2	KEPANGUDILUHURAN	82	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada menceritakan pengalaman tentang kehidupan berdoa dalam hidup sehari-hari; baik pada menuliskan pengalaman gagal dalam hidup sehari - hari, menemukan dan menuliskan cara belajar sesuai dengan dirinya, memahami sikap bijaksana sebagai salah satu keutamaan hidup kristiani, menuliskan pengalaman bekerjasama dalam komunitas.

Kalibawang, 28 Mei 2018

Wali Kelas



Yohanes Dedy Setyawan, S.Pd

Mengetahui  
Kepala Sekolah



Dr. Yohanes Sumardi, S.Pd, FIC